





- ¿Cuál es la idea principal del RECURSO N°02? ¿Qué plantea el discurso respecto al rol de los ciudadanos respecto a la defensa de los Derechos Humanos?

- Con relación al RECURSO 3. ¿Por qué la OEA ha destacado la importancia de los Derechos Humanos para la democracia? ¿Por qué Margarete Macaulay invita a los Estados de la OEA a reiterar su compromiso con la protección y defensa de los Derechos Humanos?

**MATRIZ DE EVALUACIÓN**

CRITERIO	INDICADOR		
	LOGRADO	MEDIANAMENTE LOGRADO	NO LOGRADO
<b>Conceptualización (25%)</b>	Se utiliza términos adecuados a la definición dejando claridad sobre el concepto.	Define el concepto, pero se extiende en su definición no entregan la idea central.	No se logra determinar la definición del término. Se confunde con otros conceptos.
<b>Comunicación (25%)</b>	Utiliza una redacción adecuada que logra transmitir las ideas centrales. Utiliza un vocabulario acorde y resguarda las reglas ortográficas.	Falta a elementos de cohesión de las ideas, aunque logra transmitir su posición.	No logra comunicar ideas de acuerdo al contexto de la pregunta. Esboza términos y falta a reglas ortográficas.
<b>Pensamiento crítico (50%)</b>	Reflexiona de acuerdo a los antecedentes teóricos entregados por el video, aportando hacia la construcción de nuevas discusiones. Se observa que conecta ideas con diferentes áreas del conocimiento.	Sus reflexiones se basan en percepciones que se ven debilitadas por fuentes teóricas o prácticas que refuerzas sus ideas.	No manifiesta trabajo reflexivo en sus respuestas. No presenta una postura sobre el tema y se discurre en ideas vagas.